



Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence CG-205-261

Prix 399 000 €

Villefranche-sur-Mer Appartement à vendre (06230)



Villefranche sur mer - opportunité - coup de coeur - dernier étage - balcon - vue mer - très bon état - au calme absolu - centre villel'agence chabert group a le plaisir de vous proposer en exclusivité au calme absolu au sein d'un petit immeuble de 2 étages, au dernier étage ce beau deux pièces de 47m2 avec vue sur la rade de villefranche-sur-mer et ses bateaux. Ce spacieux appartement se compose d'un séjour, d'une chambre avec balcon bénéficiant toutes les deux d'une belle vue mer, d'une cuisine aménagé et équipé et d'une agréable salle de douche avec fenêtre. Le bien est en parfait état, ...

Villefranche sur mer - opportunity - coup de coeur - top floor - balcony - sea view - very good condition - absolute calmagence chabert group is pleased to offer you this exclusive opportunity in absolute calm, in a small 2-storey building on the top floor of this beautiful 47m2 two-bedroom apartment overlooking villefranche harbor and its boats. This spacious apartment comprises a living room, a bedroom with balcony, both with sea views, a fitted and equipped kitchen and a pleasant shower room with window. The property is in perfect condition, so all you have to do is move in! Location $n^\circ 1$: ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





